

Le SNESUP-FSU est profondément indigné et choqué par le massacre d'étudiants perpétré au Mexique par des policiers municipaux et des hommes armés. 43 élèves professeurs de l'école normale Raul Isidro Burgos disparaissaient dans la nuit du 26 au 27 septembre 2014, au moins trois autres étaient tués sur place, alors qu'ils manifestaient contre la pauvreté des moyens attribués à l'enseignement. Aucun des disparus n'a été retrouvé vivant. Le 4 octobre des fosses communes contenant 28 corps calcinés ont été découvertes.

Le SNESUP-FSU demande instamment que toute la lumière soit faite, que les coupables soient traduits en justice et qu'ils ne puissent bénéficier d'aucune impunité. Il s'est adressé en ce sens à l'ambassadeur du Mexique en France, au ministre des affaires étrangères et du développement et à la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche.